

ABSTRAK

Nur Khalisah. 2024. *“Dampak Objek Wisata Religi Terhadap Pendapatan dan Peluang Usaha Pedagang di Sekitar Makam Habib Basirih Kota Banjarmasin”*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Pati Matu Zahra S.Ag., M.SI.

Kata Kunci: *Wisata Religi, Pendapatan, Peluang Usaha, Pedagang.*

Penelitian ini dilatar belakangi dari dampak objek wisata religi terhadap pedagang sekitar baik secara ekonomi, sosial budaya, dan lingkungan sekitar, yang mana dengan melihat banyaknya peziarah yang berdatangan ke Kubah Basirih dan Pedagang sekitar Kubah Basirih yang menjalankan usaha sebagai bagian untuk memfasilitasi para peziarah. Peneliti memilih judul ini karena melihat banyaknya pengunjung yang berdatangan dari berbagai wilayah, yang menjadi peluang bagi pedagang untuk meningkatkan pendapatan dengan memanfaatkan situasi untuk membuka usaha di sekitar Kubah Basirih. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dampak objek wisata religi terhadap pendapatan dan peluang usaha pedagang di sekitar Kubah Basirih Kota Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif, dengan teknik pengumpulan data wawancara kepada pedagang yang membuka usaha disekitaran Kubah Basirih dan kelompok sadar wisata Kubah Basirih Kota Banjarmasin. Selanjutnya analisis data induktif metode yang menekankan pada pengamatan dahulu, lalu menarik simpulan berdasarkan pengamatan tersebut yang berarti data yang dikumpulkan berupa kata-kata bukan angka.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dampak objek wisata religi terhadap pendapatan pedagang sekitar dapat terlihat dari bertambahnya nilai ekonomi kebutuhan bagi mereka yang terlibat aktif berjualan, bahkan disamping itu juga tanpa disadari dampak objek tersebut dapat membentuk hubungan jejaring sosial seperti sosial media yang bisa dilakukan terus-menerus secara berkelanjutan. Selanjutnya dampak dari objek wisata religi tersebut terhadap peluang usaha dengan adanya kegiatan di Kubah Basirih telah menciptakan peluang usaha bagi pedagang, yaitu pedagang sekitar yang mempunyai kemauan merasa terbantuan sehingga termotivasi untuk menjalankan usaha, yaitu dengan berdagang.